



SCHULINFO

Januar 2025

Liebe Eltern

Zwischendurch taucht mal wieder die Frage nach Unterrichtsbesuchen auf. Einige Eltern möchten gerne einen Besuch machen, sind aber unsicher in der Umsetzung. Andere finden dies nicht nötig. Einige fänden einen Besuchstag oder eine Besuchswoche sinnvoll, andere finden dies schwierig umsetzbar. Im Kollegium und im Elternrat haben wir die Unterrichtsbesuche nun mal intensiver besprochen und uns eine mögliche Umsetzung der überlegt. Grundsätzlich gilt:

Sie sind jederzeit herzlich zu einem Unterrichts- (Schul)besuch eingeladen.

Vorab aber ein paar Gedanken zu «Sinn und Unsinn» des Schulbesuchs.

Unterrichts- (Schul)besuche sind wichtig, weil ...

- ... Sie damit Interesse zeigen.
- ... Sie damit ihrem Kind, der Schule und den Lehrpersonen Ihre Wertschätzung ausdrücken.
- ... Sie den Schulalltag miterleben.
- ... dies einen Perspektivenwechsel möglich macht.
- ... dies gegenseitiges Verständnis fördert.
- ... Sie sich ein eigenes Bild machen können.
- ... Sie selber sehen und nicht immer nur hören (von Ihrem Kind).



Unterrichts- (Schul)besuche können schwierig sein, wenn ...

- ... Sie die Lehrperson kontrollieren wollen.
- ... Ihr Kind in der Pubertät ist.
- ... mehrere Personen gleichzeitig kommen wollen.

Wenn Sie nun gerne einen Besuch machen, gehen Sie folgendermassen vor:

- Planen Sie den Unterrichts- (Schul)besuch – evt. mit Ihrem Kind.
- Melden Sie sich telefonisch oder per Klapp eine Woche vorher bei der Lehrperson an.
- Manchmal ist Ihr Besuch nicht «praktisch», dann wird Sie die Lehrperson darauf hinweisen und mit Ihnen eine andere Möglichkeit, einen anderen Termin suchen.

Zum Schluss

Im Sommer sind es nun bereits 9 Jahre, seit ich als Schulleiterin an der Schule Eriswil gestartet habe. Ich erlebte bis anhin etliche herausfordernde Momente, aber durfte mehrheitliche spannende, gute und bereichernde Erfahrungen sammeln. Aus persönlichen Gründen habe ich die Stelle als Schulleiterin auf Ende Juli gekündigt. So möchte ich mich wieder vermehrt dem Unterrichten, und den unterschiedlichen Fragen dazu widmen. Ich werde, wenn dies möglich ist, weiterhin in der Funktion als Lehrperson an der Schule Eriswil tätig sein.

Nun hat die Suche nach einer neuen Schulleitung bereits gestartet. Sobald wir da mehr wissen, hören Sie wieder von mir.

Termine

Fr., 31. Januar	Halbzeitbummel (Semesterschluss)	
Mi., 12. Februar	Znünimärit	
22. Februar – 2. März	Sportferien	
Mo., 2. März	Zahnarzttag - Kollegiumstag	Infos folgen - schulfrei
Mi., 5. März Nachmittag	Zahnuntersuchung Fortunato	Infos folgen
Mi., 12. März	Papiersammlung	
Mi., 19. März	Zahnuntersuchung KG	
Do., 20. März	Znünimärit	
27. + 28. März	Werkausstellung	Infos folgen

